

Sa maman Margarita Alarçon,
Sa soeur Angelita,
Son neveu David,
Son oncle Ramón,
Ses enfants Souhaila et Enrique Idris, et leur maman Atika,
ainsi que les familles parentes et amies en Suisse et en
Espagne,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Luis ALARCON CUEVAS

Né le 2 septembre 1963

Une messe se déroulera à la Chapelle de la Présentation
de Marie, au chemin de Montolivet 19 à Lausanne,
le 23 décembre 2024 à 9 heures, suivie de l'inhumation au
cimetière de St-Sulpice.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à l'école
Cours Notre-Dame des Champs, les Monts-de-Corsier,
IBAN CH93 0900 0000 1596 9083 3.

Adresse de la famille: Margarita Alarçon,
route Cantonale 95C, 1025 St-Sulpice.

Cet avis tient lieu de faire-part.